

Antrag Nr. 06-O-12-0019 alle im Ortsbeirat vertretene Fraktionen

Betreff:

Standortkonzept Soziale Dienste (alle Fraktionen)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der im Erbenheimer Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass die Erbenheimer Bürger durch das neue Standortkonzept für die Sozialen Dienste nicht eine Verschlechterung der bisherigen Dienstleistungen erfahren.

Wir bitten daher das Sozialdezernat, uns die Planung durch entsprechendes Fachpersonal in der nächsten Ortsbeiratssitzung vorzustellen, damit der Ortsbeirat noch ausreichend Zeit hat, sich mit dem Konzept zu beschäftigen.

Begründung:

Durch die geplante Reduzierung der derzeit zwölf vorhandenen Standorte für Soziale Dienste auf vier Standorte wird eine regionale Konzentration gefördert. Das neue Konzept sollte aber keine erheblichen Einschnitte für die Bevölkerung mit sich bringen. Besonders für Ältere und Bürger, die weniger mobil sind, kann dies zu Problemen führen.

Begründung:

Wiesbaden,